
JUNTA MUNICIPAL II!l Zaragoza
SANTA ISABEl ~ AYt.M"AMleNJO 

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL SANTA 
ISABEL CELEBRADO EL 5 DE NOVIEMBRE DE 2018. 

ASISTENTES: 

D. Carmelo Javier Asensio Bueno CHA - Presidente 
D. José Ramón Villalba Grao CHA - Vicepresidente 
D. Juan Antonio Ruiperez Valero ZEC - Vocal 
D. José Luis del Arco Asensio PP - Vocal 
D. José Luis Aznar Buisan PSOE - Vocal 
D. Ramón Sellés Calabuig es - Vocal 
Dña. Patricia García Hemández C'S - Vocal 

También asisten José Carlos Faro Cajal en representación de la AA. VV. "Gaspar Torrente", 
Luis Huerto de las AA. VV. "Santa Isabel Tuya" y Dña. María del Carmen Burillo Comago en 
representación de las Asociaciones. 

Disculpar la ausencia de los Vocales Dña. Susana Morgoitio Gracia y D. José Manuel 
Gallego Peiro de ZEC, Dña. Patricia de Francisco García del PP y D. Alfonso Force Navascués del 
PSOE, que por cuestiones de salud o de trabaj o no pueden asistir. 

En la Le. de Zaragoza, siendo las 19:30 horas del día 5 de noviembre de 2018, previa 
convocatoria al efecto, se celebra sesión ordinaria del Pleno de la Junta Municipal Santa Isabel del 
Exmo. Ayuntamiento de Zaragoza, en el Salón de Plenos de la Junta, en Calle del Baile, nO 2; bajo la 
Presidencia de D. Carmelo Javier Asensio Bueno, Concejal-Presidente de la Junta Municipal, 
actuando como Secretaria de Actas Dña. Isabel Elías Monclús, Jefa de Negociado adscrita a la 
Junta, con asistencia de los vocales arriba indicados y con el siguiente orden del día: 

PRIMERO.- Aprobación, si procede, del acta anterior de fecha 10 de septiembre de 2018. 

SEGUNDO.- Informe de Presidencia. 

TERCERO.- Informe de las Comisiones de Trabajo. 

CUARTO.- Dar cuenta de nuevos proyectos para los Presupuestos 
Participativos Junta Municipal Santa Isabel 2018. 

QUINTO.- Ruegos y Preguntas. 

A continuación se desarrolla el orden del día establecido: 

PRIMERO.- Aprobación, si procede, del acta anterior de fecha 10 de septiembre de 
2018. 

Aprobada por unanimidad. 
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SEGUNDO.- Informe de Presidencia. 

Se acuerda celebrar el próximo Pleno el día 14 de enero de 2019. 

Han comenzado las obras de la parte superior de la Z-40, a pesar del retraso por falta del 
permiso del Ministerio, están en la fase de explanación y asfaltado. Como ya se informó, la rampa 
de acceso en la zona de escaleras, está prevista para una segunda fase, pero se está trabaj ando para 
que se haga en esta primera fase por considerar, que es de suma importancia, para las personas de 
movilidad reducida. 

En cuanto a la reposición de arbolado, se tiene el compromiso de Parques y Jardines de 
priorizar a Santa Isabel. No obstante se solicitará un informe, sobre los plazos de plantación, la 
localización y las especies de árboles. 

Se ha construido la acera de acceso a la Junta Municipal y al Centro Cívico, con cargo al 
Ministerio de Fomento. 

Del resto de obras de ampliación de aceras y mejoras de la Avda. Santa Isabel, se han 
comunicado los puntos negros, como en el entorno del Eroski. 

Respecto al autobús urbano, existe el compromiso de extender la línea 60 hasta la 
"Chimenea" antes de final de año. También se está insistiendo en que repongan los autobuses 
eliminados y se mejoren las frecuencias de la línea 32. Se solicitará el expediente para saber en que 
fase se encuentra. 

En cuanto a los Presupuestos Participativos del Ayuntamiento, el Sr. Presidente cede la 
palabra al coordinador José Francisco Utrilla, el cual pone al corriente del seguimiento que ha 
llevado ante los técnicos municipales, comentando lo siguiente: 

El proyecto del asfaltado de los patios de recreo de infantil y primaria del CEIP Guillermo 
Fatás, se harán conjuntamente con otras obras de solicitudes similares del resto de la Ciudad y se 
licitarán en el verano próximo. Del soterramiento del cableado eléctrico del entorno del CEIP 
Guillermo Fatás, no se sabe nada en concreto todaVÍa. De los desfibriladores ya hay licitación, por 
lo que próximamente se instalarán en los Centros de Mayores, Cívico y Junta Municipal. Hay un 
compromiso de Parques y Jardines de acometer las obras para poner un columpio adaptado antes de 
que termine el año. 

También comenta que del remanente de 3.144,00 €, habrá que esperar a ver si sobra dinero 
de otras obras y poder hacer la entrada del Pabellón. 

El vocal Sr. Ruiperez, informa que hay una propuesta de Ciudad para instalar calefacción en 
los Centros Municipales Deportivos. Se empezará este proyecto en los barrios de Delicias y 
Casetas. 
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TERCERO.- Informe de las Comisiones de Thabajo. 

COMISIÓN DE URBANISMO, MEDIO AMBIENTE Y MOVILIDAD, informada por 
el Vocal D. José Luis Aznar, por ausencia del coordinador D. Alfonso Force, el cual comenta lo 
siguiente: 

En la reunión les solicitaron información concreta del equipamiento que irá encima de la Z
40. 

Referente al asunto del aparcamiento de motos, nos comenta que es mejor que se haga en la 
Plaza Serrano Berges. 

En cuanto al semáforo de la Avda. Real Zaragoza con Calle Mamblas, le solicitaron que se 
pongan pulsadores para que se cierre el semáforo de los vehículos, cuando realmente pase algún 
peatón, ya que le han informado que es usado por éstos muy poco. 

En cuanto a los Presupuestos Participativos, solicita que se aclare por los técnicos 
municipales, los proyectos que no dieron como viables y que esta Comisión de Urbanismo dio 
información y propuestas sobre los mismos, sin que hayan sido respuestas. 

Queda pendiente de concretar la fecha de la próxima reunión de la Comisión de Urbanismo, 
Medio Ambiente y Movilidad. 

COMISIÓN DE DERECHOS SOCIALES, EDUCACIÓN Y SANIDAD, informada por 
el Vocal Coordinador D. Juan Antonio Ruipérez, indicando que no se realizó la reunión por falta de 
asistencia, no obstante comenta las siguientes consideraciones: 

Es necesario reponer dos estufas en el aula de las clases de Refuerzo Escolar, del local de la 
Calle Juventud. 

Informa sobre: Salud en Red de los Barrios, vinculada al Plan de Salud de Aragón 2030, es 
una estrategia muy interesante, no solamente visto desde la salud sino también desde la vivienda, 
etc. ya que participan Trabaj adores sociales del Ayuntamiento, del Gobierno de Aragón y de los 
Centros de Mayores. Se ha puesto en marcha, como experiencia piloto, en el Arrabal, Las Fuentes y 
Casetas. 

y solicita un presupuesto de 66,00€, para la compra de material para las clases de Español. 

La próxima reunión de la Comisión de Derechos Sociales, Educación y Sanidad, será el 19 
de diciembre de 2018, a las 19:00 horas. 

COMISIÓN DE DEPORTES, JUVENTUD E INFANCIA, informada por el Vocal 
Coordinador D. Ramón Sellés Calabuig, realizada el día 13 de septiembre de 2018, cuya acta lee y 
se inserta a continuación: 

"ACTA COMISiÓN DE DEPORTES, JUVENTUD E INFANCIA DE LA JUNTA DE MUNICIPAL 

3 



JUNTA MUNICIPAL I PI Zaragoza
SANTA ISABEL ~ AY\..NTAMlENJO 

"ACTA COMISiÓN DE DEPORTES, JUVENTUD E INFANCIA DE LA JUNTA DE MUNICIPAL 
DE SANTA ISABEL CELEBRADA EL 13 DE SEPTIEMBRE DE 2018 

ASISTENTES: 
D. Ramón Sellés Calabuig Coordinador 
Dña. Vanesa Rodríguez Casa de la Juventud 
D. Gabriel Casanova Club Ajedrez Santa Isabel 
Dña. Natalia Roc AMPA Guillermo Fatás 
D, José Portera Club Ciclista Santa Isabel 

• 	 Se inicia la reunión con la intervención de Dña. Natalia Roc en la que insiste en las deficiencias 
de las puertas de emergencia del colegio Guillermo Fatás y que, a pesar de las continuas 
demandas de la dirección de dicho colegio , no han sido atendidas, haciendo hincapié en el 
problema de seguridad que representa. 

• 	 Dña. Vanesa Rodríguez de la Casa de la Juventud manifiesta que la asignación de tiempos de 
uso del pabellón es manifiestamente injusto, dada la cantidad de equipos que la Casa de la 
Juventud promociona y entrena. El tiempo concedido hasta la fecha es de 1/3 del pabellón 
durante una hora a la semana. El coordinador acuerda asistir a la reunión de reparto de dichos 
horarios para tratar de ayudar a paliar esta carencia. 

• 	 Así mismo Vanesa manifiesta que se está trabajando en el workout en un proyecto de 
educación de call e con una frecuencia de dos veces por semana para promoción del deporte , 
la actividad se realizaría el martes y jueves. 

• 	 Este año la Casa de Juventud no pudo realizar ninguna actividad en las piscinas municipales 
de Santa Isabel debido a la falta de apoyo. Respecto a las piscinas, sigue en pie la 
reivindicación de la extensión de la pista polideportiva que se redujo a consecuencia de la 
realización de las pistas de padle. Dada la falta de espacios para las actividades deportivas en 
Santa Isabel, sería de gran ayuda la optimización o incremento de los recursos existentes. 

• 	 La Casa de la Juventud quiere agradecer públicamente al colegio Espartidero por el apoyo y 
facilidades recibidas en la realización de sus actividades. 

• 	 Se recuerda a la Junta que se deben reponer las porterías por deterioro, tal y como se acordó 
con la Casa de la Juventud, además solicitan también que se les asigne una jaula en el 
pabellón para guardar materiales. 

• 	 La coordinadora del colegio Guillermo Fatás, recuerda que solicitaron que se les faci litara 
tatamis nuevos para su uso en el pabellón dado el deterioro de los actuales. 

• 	 El coordinador del Club Ciclista Santa Isabel, D. José Portera, nos informa de que el día 23 de 
septiembre se celebrará el día de convivencia del ciclismo. 

Se convoca nueva reunión para el martes 16 de octubre a las 19:00 horas. 

Nota: En la reunión de las entidades deportivas para reparto de espacios del Pabellón Municipal el día 
24 de septiembre, entre otras decisiones se acordó ceder a la Casa de la Juventud 1 hora más de uso 
y además se le asignó una jaula cedida por el Escuela de Patinaje Santa Isabel. Se acordó también 
informar a las entidades deportivas de las reuniones de la Comisión, para que puedan asistir, si así lo 
desean y puedan exponer sus reivindicaciones a la Junta. 

No habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, con el VOBo del Sr. Coordinador de la 
Comisión de Deportes, Juventud e Infancia. 
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EL COORDINADOR DE DEPORTES, JUVENTUD E INFANCIA, 

DE LA JUNTA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL 

Fdo.: D. Ramón Sellés Calabuig" 


También informa que ya se han tomado las medidas de las puertas de emergencia del CEIP 
Guillermo Fatás, por lo que se espera que se realicen pronto las obras de acondicionamiento de las 
mismas. 

La próxima reunión de la Comisión de Deportes, Juventud e Infancia, será el dia 20 de 
noviembre de 2018 a las 19:00 horas. 

COMISIÓN DE CULTURA Y COMISIÓN DE FESTEJOS, informadas por el vocal D. 
José Ramón Villalba Coordinador de la Comisión de Festejos, por ausencia de la Vocal 
Coordinadora de la Comisión de Cultura, Dña. Patricia de Francisco, el cual realiza las siguientes 
consideraciones: 

Ya se ha decidido las fechas de la próxima Semana Cultural, que será desde el 5 al 14 de 
abril de 2019. 

Se están organizando las actividades para Halloween. 

También informa sobre el interés de una Asociación de "cabezudos" que está interesada en 
que se cree una comparsa en Santa Isabel. 

Y que ya han salido las bases para el concurso del cartel de la Cabalgata. 

La próxima reunión de la Comisión de Cultura será el dia 13 de noviembre de 2018, a las 
19:30 horas. 

CUARTO.- Dar cuenta de nuevos proyectos para los Presupuestos Participativos 
Junta Municipal Santa Isabel 2018. 

Se presentan los nuevos proyectos para los Presupuestos Participativos de la Junta 
Municipal y se da cuenta del acuerdo tomado en el Consejo Rector de hoy, para su ratificación, 
siendo el siguiente: 

Para el lES ITACA y su proyecto "Recrea-t" se concede la cantidad de 797,48€ 
Para el lES ITACA y su proyecto de "Técnicas de Estudio" la cantidad de 612,00€ 
Para la A. Orgullo Mexicano proyecto "La ruta de los Muertos" la cantidad de 504,00€ 
Para las actividades infantiles de Navidad de la Junta Municipal Santa Isabel, durante los 

días 26, 27, 28 Y29 de diciembre la cantidad de 3.101,00€ 

Los proyectos son aprobados por unanimidad. 
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QUINTO.- Ruegos y Preguntas. 

El vocal Sr. del Arco, comenta que los vecinos se han quej ado, ya que durante la fiesta de 
Halloween, rompieron señalización vertical, volcaron contenedores, rompieron cristales, 
descargaron los extintores e hicieron sus necesidades en los garaj es de la Urbanización Torre del 
Ángel, etc. Los mencionados vecinos han puesto denuncias, pero solicitan que la Junta Municipal 
intervenga y que solicite mas refuerzo policial cuando hay eventos nocturnos en el Pabellón. 

El Sr. Presidente, le informa que ya se solicitó mas refuerzo y que desde hace algún tiempo, 
los vecinos han comentado que este tipo de vandalismo ha baj ado, pero ante lo explicado por el Sr. 
del Arco, se solicitará mas apoyo y vigilancia, sobre todo cuando haya este tipo de eventos en el 
Pabellón. 

El Sr. Garza de la AA. VV. Gaspar Torrente, informa que las obras pendientes de las 
viviendas que construyó FADESA, ya han sido asumidas por el Ayuntamiento el cual las irá 
realizando paulatinamente. 

También comenta que el Ayuntamiento le garantizó que plantarían 183 árboles que faltan. 

El Sr. Salvador, también de la AA. vv. Gaspar Torrente, refuerza la solicitud de la 
necesidad de poner pulsador en el semáforo de la Calle Mamblas, e informa que el plazo que les 
dieron para alargar la línea 60 será a finales de este año o principios del 2019. 

El Sr. Huerto de la AA. vv. Santa Isabel Tuya, reclama la limpieza de los solares, solicitada 
hace mucho tiempo y no se hace y solicita que la zona infantil del Parque de los Paseante se valle ya 
que es una zona de suelta de perros y resulta peligroso para los niños. 

El Sr. Tomás solicita mas civismo en la zona de los encierros, ya que durante los actos 
taurinos, es un autentico desastre y lo sufren los vecinos que viven en estas calles. 

El Sr. Gonzalo de la AA. vv. Gaspar Torrente, se quej a de la falta de previsión para hacer la 
rampa, en esta primera fase, en la zona de la Z-40. 

El Sr. Presidente, con relación a los temas planteados, indica que el asunto de la limpieza de 
solares, se está tramitando a través del Plan de Empleo Social. 

También indica que las obras del cam po municipal de Fútbol "César Lainez" van a salir en 
breve a licitación. 

La Sra. Eva del APA lES ITA CA, agradece a la Junta la aprobación de los proyectos 
presentados. 

La Sra. Natalia del AMPA del CEIP Guillermo Fatás, informa del 50 aniversario del colegio 
e indica que se necesitan terminar las obras pendientes en el mismo y anuncia que habrá un rastrillo 
solidario el 23 de noviembre de 2018. 
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El Sr. Asensio, agradece la asistencia de todos y no habiendo m s asuntos que tratar se 
levanta la sesión con el VOBO del mencionado Sr. Presidente, siendo las 21:00 horas del día al 
principio señalado. 

VOBO 
EL CONCEJAL-P SIDENTE 

Fdo.: Carmelo-Javi Asensio Bueno Fdo.: l(a~¡Ellia's M·snclús 
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